



こころの中を見つめよう 情愛を広げるために

# 勝浦ロータリークラブ

## 49期 THE WEEKLY REPORTS

2011-2012年度  
No. 31 / Total 2327

例会：2012年4月27日

発行：2012年5月11日

RI会長 カルヤン・バネルジー

第2790地区ガバナー

山田 修平

第5分区ガバナー補佐

釜田 英之

第5分区幹事

池田 哲夫

第2790地区地区委員

広報・IT委員会

勝浦RC

関 一憲

クラブ研修委員会

勝浦RC

齋藤 豊久

クラブ社会奉仕委員会

鋸南RC

三橋 美子

R財団寄付金小委員会

鴨川RC

伊藤 正人

勝浦ロータリークラブ

会長

関 正己

幹事

漆原 摂子

クラブ会報委員長

渡邊 昌俊

副委員長

齋藤 麻美子

委員

石井 美香子

渡邊 ヒロ子

### ◆5月11日のプログラム

次年度各委員会 バズセッション

### ◆5月のプログラム

18日(金)

クラブフォーラム 地区協議会

22日(火) 3クラブ合同例会

(鴨川ホテル三日月にて)

25日(金) 休会

※3クラブ合同例会へ振替

### ●会長挨拶 関正己会長



こんにちは。4月の勝浦RCの動きは気候とは裏腹に普段より静かだったような気がします。いよいよ野山の木々も萌木色の若葉が眼に優しく衣替えです。我が家の庭も緑になってきました。これからは毎日曜が雑草との戦いです。今日の例会が終わりますと、いよいよ大型連休です。1週、例会もお休みになりますので皆さんどうぞお体に気を付けてください。

さて、幹事から全会員にFAXが流れたと思いますが、先週少し触れました「ロータリー希望の風」奨学金に対して、この事業が続く限り勝浦RCも後押しをしましよとの事です。先にも述べましたように、今年度の会計に於いてニコニコの心温まる善意の浄財を正しく有効に使いたいと思う事から会員の皆様にあえてアンケートを取らせていただきました。

緊縮財政を取りました本年度の本会計も順調のようですし、その他のニコニコボックスも非常に順調に推移しています。従来、勝浦RCはニコニコの浄財は国際奉仕などに主に拠出して頂いていましたが、その他にこれといった長期目標、目的を持った資金使途が今日までなかった気がいたします。個人的に考えれば、もしそれが長期にわたった目標に役立たせる事が出来たら、すなわち、それが東日本大震災の震災孤児をお応援する事としたならば、これは大変な偉業と考えます。皆さんの善意から成るニコニコの浄財は人の為になる事業にこそ使われるべきと考えます。どうぞご会員の皆様の協力のほど、お願いいたします。また本日この後臨時理事会を開きます。それは、西川さんの関係のありました、那智勝浦との姉妹クラブ案がいよいよ動き出すことの審議です。6月21日の締結に向け準備したいと思います。

### ●幹事報告 漆原摂子君

- カルヤン・バネルジー2011-12年度RI会長ならびにビル・ボイド  
2011-12年度ロータリー財団管理委員長より、これまでの財団への皆さまの多大なご尽力に対し、感謝の意を伝えるメールが届きました。
- ガバナー会事務局より、第11回日韓親善会議開催のお知らせ  
2012年8月31日(金)・9月1日(土)  
グランドプリンスホテル新高輪にて 登録料22,000円。
- 次週は休会。

## ●委員会報告

### ◆関一憲君



5月13日(日)は、ロータリーのテレビ放送がある日です。20時からちばテレビにて30分間、放送されます。先日、生まれて初めてスタジオに入ったのですが、ほぼ出来ました。ぜひ見ていただいて、そのまま録画もしていただきたいです。目的としては、ロータリアン以外の方にロータリーとは何ぞや、ということを示している番組となっています。

### ◆インターアクト委員会 委員長岩瀬文夫君



第45回インターアクト指導者講習会 ○日時：2012年5月1日 10:45点鐘 ○会場：ロイヤルヒルズ木更津ビューホテル アネックス「ロイヤルホール」 ○主催：国際ロータリー第2790地区インターアクト委員会 ○ホスト校：木更津総合高等学校 ○スポンサークラブ：木更津東ロータリークラブ ○参加出席者：勝浦若潮高等学校、清水インターアクト顧問教師、インターアクト生徒（越川稀緒、川名葉月）

### ◆次年度幹事 中村満君



30日に地区協議会があります。朝7:30に旧市民会館前に集合してください。また、夜も地区委員会会議があります。夕方17:30、旧市民会館前にバスが待っていますので、よろしくお祈りします。直接会場に向かう方は18時開始ですのでそれまでにお願いします。

## ●ニコニコBOX

### ○本人誕生日

#### ◆釜田英之君



皆さんもご存知のとおり、私はちょうど終戦の年、1945（昭和20）年の4月29日に生まれました。高校の3年間、同じ校長に「民族のカスだ、アホだ」と同じことを言われ続け卒業した年度でございます。

### ○自主申告

#### ◆水野敬泰君



実は先週の20日、そこから365日数えますと、明日は我々の50周年の式典の日ですよということを申し上げようと思っていました。

#### ◆前田安彦君



3月25日、家内が61歳の誕生日を迎えまして、私まだ記念品をもらっていないのですけれども、お金は用意してありますのでひとつ誘ってください。私よりも1つ年上の61歳で、基準が的確かはわかりませんが、私よりも元気です。

●卓話

◆大多喜町ALT レベッカ・オニール氏



今日は自分のことと、自分の生まれたアメリカについて紹介したいと思います。

私の故郷はアメリカ、マサチューセッツ州にあるボストンという街なのですが、出身はニュートンという小さい街です。ニュートンは、マサチューセッツ州以外では有名ではなく、しかもマサチューセッツ州と言ってもそれはどこかと聞かれる事が多いので、私の出身はボストンと言っています。ニュートンはどんなところかという、ユダヤ人が多い郊外です。

とても緑が多く、家族がいっぱい居る街です。ボストンの方はとても古い都市で歴史がいっぱい見られます。でも最近は大学が多いので、大学生のおかげでとてもワクワクできる街になっています。千葉に来たら、少し田舎かなと思いました。最近、ボストンという、日本ではやはりレッドソックスですね。日本の松坂大輔、またボビー・バレンタイン監督がレッドソックスの監督になって、あまり勝ってはいないのですが楽しみにしています。マサチューセッツ州は、北海道と同じような天気かなと思います。冬は結構寒くて、雪がいっぱい降ります。それで、なぜ遠いニュートンから日本へ来たかと言うと、小学生の時の話にな

りますが、お父さんの弟は日本人と結婚していて、「となりのトトロ」とか「アンパンマン」とかのDVDをたくさんくれて、全部日本語でしたがシンプルな話なのでなんとなくわかる気がしました。それから高校生の時に日本の音楽とかテレビ番組とか、流行っていることに興味を持って日本語を勉強しようと思いました。そして大学に入ってから日本語を勉強しました。2010年に4ヶ月間、留学をしました。大阪にある関西外国語大学で、留学生がとても多いです。その時はソフトボールのサークルに入っていました。また、みんな国際寮に住んでいましたが、そこではキッチン仲間をつくりました。寮のキッチンで晩御飯を食べて、話をしたりしていました。大学のTシャツがあるのですが、背中のところメッセージを書き合っていて、それは今でも持っています。こういう良い思い出があったので、絶対日本に帰ってこようと思いました。それで大学を卒業してから日本に帰ってきて、8月に千葉に来ました。日本に来てからは、いろんなところに行っています。ALTという仕事は、楽しいのであんまり「仕事」という感じはしません。中学校2校、小学校5校の、合わせて7校に行っていて、少し大変ですが、たくさん子ども達と遊べるので楽しいです。

《アメリカ人でもわかるジョーク》

1. Why did the chicken cross the road?  
向こうに渡りたいから
2. What is Bruce Lee's favorite drink?  
おちゃ〜
3. 二つのカタカナが喧嘩した。何と何?  
「バ」と「ル」(Battle)
4. What is Michael Jackson's favorite color?  
あお〜

出席報告 4月27日(金)

出席委員会 手塚 明宏 委員長

会員	出席	MU	欠席	出席率
38名	29名	5名	4名	89.47%

欠席：浅野玄航、吉野裕子、渡辺保、渡辺幸男